

CONFERENCIA DE PRENSA CONVOCADA POR LOS HERMANOS DE «PERTUR»

“Hace dos meses que apuntó la posibilidad de que lo secuestrasen”

Madrid, 6. (La Vanguardia.) — Con síntomas de estar sometidos a una fuerte tensión, y con gran emoción en la voz, los hermanos de «Pertur», Marta y Alvaro Moreno Bergareche, respondieron a las preguntas que les hicieron los periodistas, a lo largo de una conferencia de prensa, sobre el secuestro de su hermano.

Eduardo Moreno Bergareche «Pertur», desapareció misteriosamente a finales del mes de julio, sin que hasta el momento se hayan tenido noticias sobre su paradero. La tesis de que los secuestradores habrían sido algún grupo de extrema derecha, quizás los mismos que en suelo francés realizaron acciones contra refugiados políticos vascos, no parece desacertada y según los hermanos de «Pertur», es la más plausible.

Marta y Alvaro afirmaron que no era lógico pensar en un ajuste de cuentas, debido a que «Pertur» tenía muy buenas relaciones con ETA, en todas sus ramas, y con las demás organizaciones del pueblo vasco. Para reafirmar esto, resaltaron los diversos comunicados que todas estas organizaciones (KAS, ETA P-M, LAIA, EHAS, LAB, LAK, MC, de Euskadi, etc.) habían dado a conocer calificando de «odiosa» esta acción, y achacándola a «fuerzas fascistas que gozan de la más completa impunidad».

Mientras Alvaro contestaba a las preguntas que se le hacían, su hermana miraba nerviosamente a todos los asistentes a la reunión, como implorándoles su apoyo para que este secuestro no quede en el olvido. Los dos denunciaron la poca ayuda que habían recibido hasta el momento, a pesar de todas las gestiones que habían realizado a los más altos niveles. Negaron asimismo que en Madrid hubieran realizado alguna

gestión directa, y dijeron que el motivo de su visita era el asistir a esta conferencia de prensa.

Objeto posible del secuestro: obtener información sobre E.T.A.

Aunque por un lado se ha reivindicado el secuestro, y por otro se ha asegurado que «Pertur» había sido asesinado, hasta el momento no hay ningún indicio que permita confirmar cualquiera de estas dos aseveraciones. A preguntas de uno de los informadores manifestaron que el motivo posible del secuestro sería el de obtener información sobre la rama político-militar de ETA, y otras organizaciones.

Manifestaron también que, a pesar de que se le ha ligado a las actividades militares más resonantes de ETA, eso no era cierto, aunque no descartaron la posibilidad de que, junto con otros puestos relevantes de la organización, pudiese haberlas planeado. Resaltaron a continuación que era uno de los principales artífices de la reconversión de la organización en un partido político desvinculado de la lucha militar.

Poco antes de que finalizara la reunión, manifestaron que hacía unos dos o tres meses que «Pertur» había comentado la posibilidad de que le secuestrasen, motivo por el que tomaba muchas precauciones, aunque no dijo nada más al respecto.

Tras afirmar que era aventurado decir que la persona que le había traicionado pertenecía a su propia organización, afirmaron: «Pedimos que se haga todo lo posible para que este hecho no quede en el olvido, y que si existe alguna posibilidad de que siga vivo, se tomen las medidas para salvarlo».